

Journée mondiale du théâtre

8. Dans le cadre de la Journée mondiale du théâtre, la commune de Sassenage a mis à disposition la salle du Théâtre en Rond pour permettre au théâtre d'improvisation de trouver sa place dans l'agglomération grenobloise. L'association La Cité présentait pour l'occasion une soirée originale et participative.

Rencontre trimestrielle de l'Unirv

9. Yves Bozellec, vice-président délégué de l'union des industriels de la région voironnaise, a accueilli plus de 81 participants au restaurant Le Clos Romain, à Moirans, à l'occasion du repas trimestriel de l'association.

